



Añadió que la fortuna ha vuelto a la espalda a los conservadores. Defunción de un general. Título nobiliario. Madrid 13, 1 madrugada (Urgente). Ha fallecido en Cartagena el general de la armada Sr. Rocca.

Se ha concedido el título de marqués de las Regueras al Sr. García Tuñón, expresidente del Circulo Español, de la Habana. Rectificación Madrid 13, 2 madrugada. (Urgente). El ministro de Ultramar ha negado que el gobierno dirigiera a telegar algunos al general Polavieja despues del Consejo con la reina.

El último telegrama dirigido al general fué el domingo, redactado en los términos ya conocidos y que transmiti oportunamente. Desmintiendo a Castellano Madrid 13, 2 20 madrugada. (Urgente). El ministro de la Guerra, contra lo afirmado por el de Ultramar, ha dicho que anteaer a las cuatro de la tarde se puso un telegrama para Polavieja, expresándole el deseo del gobierno de que aquél continúe hasta terminar las operaciones en Cavite, por lo menos.

Últimas noticias Madrid 13, 3 madrugada (Urgente). El general Ascarra ya negado haber dicho lo que le atribuye la prensa respecto a la oposición que se hace al gobierno y cuyas frases he teleografiado. El comandante militar de Alcázar telegrama manifestando que la partida de Castellón, perseguida de cerca por fuerzas de la benemérita, ha vuelto a internarse en el monte.

EDICIÓN DE LA NOCHE

Un héroe de Ramblazo

Por tratarse de un bravo hijo de Andalucía reproducimos las siguientes líneas de El Liberal: Ayer estubo a visitarnos el segundo teniente D. Manuel Domínguez Garrido, uno de los héroes de Ramblazo, el que mandaba precisamente aquel heróico pelotón de 16 hombres que se defendió con tanta bizarría y que hizo tantos daños a la partida de insurrectos que atacaba.

Domínguez Garrido, cuyo retrato con la mención de su hecho heróico publicamos en El Liberal, luce en el pecho la cruz laureada que ganó en el Ramblazo, y en la bocananga las insignias de oficial que conquistó después. Quebrantado por el pelear continuo, el valiente militar vuelve a su patria lleno de gloria y recibiendo las felicitaciones de todo el mundo. Ayer, antes de su visita a nuestra redacción, había estado en el ministerio de la Guerra, donde le saludaron los generales Ascarra y Bascaran con un colmado de elogios.

Domínguez Garrido sale hoy para Manzanilla (Huelva), su pueblo natal.

Noticias regionales

En Granada ha ocurrido una sensible desgracia. Dos niños se habían jugado en la vía y poniendo alfileres para que, al pasar el tren, quedaran convertidos en diminutas espadas. Una de las veces que repidieron su peligroso entretenimiento, una máquina de maniobras arrolló a los pequeñuelos, sin que el maquinista pudiera evitarlo. Uno de ellos, dependiente de una tienda de gimnásticos, resultó con la mano izquierda completamente destrozada, habiéndosele amputado por la muñeca. El otro muchacho sufrió dos heridas graves: una en el brazo izquierdo y otra en la mano derecha.

Anteaer mañana ocurrió en Linares un hecho que ha causado honda impresión, no solo por sus tristes consecuencias, sino por las circunstancias que lo han acompañado. Angel Miñarro y Gazquez se persónó por la mañana en el palacio municipal con el objeto de acompañar a un hijo suyo, que debía ser clasificado ante el ayuntamiento como mozo del actual reemplazo. Pocos momentos antes de comenzar el acto oficial, recomendó a su referido hijo que alegare ser hijo de vida pobre, porque de ese modo seria exceptuado del servicio militar.

A los pocos instantes de hacer esta extraña recomendación a su hijo, se tiró por un balcón del palacio municipal, recibiendo tremendo golpe en la cabeza al caer al patio y falleciendo a los pocos momentos. El acto inesperado y horrible realizado por el Angel Miñarro, produjo la confusión natural entre las infinitas personas que lo presenciaron. Se ha ordenado el traslado a Cuba de los confinados políticos Guillermo Coll y José Delgado, que se encuentran en Ceuta. La lancha Aquila estuvo todo el día de ayer en la costa de Rota, llevando a bordo personal para levantar el plano de bajo Lornes, marcando en definitiva su situación. Ha sido nombrado gobernador del castillo de Santa Catalina, de Cádiz, el comandante D. Manuel Casalini. Anu no se ha recibido en la delegación de la Transatlántica las órdenes para prepararse buque alguno para el envío de refuerzos a Filipinas. Actualmente se encuentran en el puerto de Cádiz y podrían ser alistados en cinco ó seis días los vapores San Fernando, Colón, Alfonso XII, Mindanao, María Cristina y San Ignacio. Ha fallecido en el hospital de San Juan de Dios, de Cádiz, el soldado José Aristando, que había llegado de Cuba enfermo, en una de las últimas expediciones. Buques encorados en el puerto de Cádiz durante el día de ayer: Vapores españoles Vizcaya, Rivera, Cabo San Vicente y Babat; vapores ingleses Galicia y Portuguese; goleta española Sequero; mailetes Virgen del Carmen y Caridad; maile Arrogante; vapor Pacifico, charanguero San Antonio; y vapor Inglés Derman. Desapachados: Vapores españoles Cabo Ortegá, Mogador, Laffite, Isla de Luñón, Cabo San Martín y el palibot Joveri Aurelia.

Noticias locales

El distinguido escritor taurino Crispulín dedica anoche en las columnas de La Región las siguientes frases a nuestro compañero El Nene, frases que por ser de quien son, y por venir para quien vienen, doblemente agradecemos. Dice así: «Tan necesitada está la afición del conocimiento de las buenas prácticas del toreo, y tanto há menester de útiles consejos y de sensatas opiniones para encanizar la suya, incierta generalmente por el extravío a que la conducen críticas apasionadas y juicios sin razón, que al poder saborear algo que encierre a más de corrección de estilo, verdades y principios innegables, parece como que el ánimo adquiere mayor entereza y la convicción se impone por la fuerza de la lógica.

Esto viene ocurriendo con los artículos de El Nene, a quón por sus escritos se puede considerar como aficionado inteligente y practico del arte, y como escritor correcto é imparcial. Su fina observación ha determinado con perfecta claridad victos de que adolecen los principales lidiadores contemporáneos y ha hecho patentes los rasgos característicos de las más renombradas ganaderías andaluzas; ha dirigido sus censuras a quien las merecia y ha tenido elogios para el que a ello se hiciera acreedor; ha batallado por la defensa del buen toreo, y su habilidad ha sido tanta, que si en alguna ocasión pudo deparar sin relieve deficiencias que no debían escapar al crítico excelente, y que habían de servir de base para encaeracer amplitudes en la ejecución de las suertes, a quón por torero más general se tiene, no por eso han disminuido un ápice los merecimientos adquiridos para respetario tanto como hoy se le respeta.

Medio docena de artículos han hecho de El Nene un escritor popular, y le han colocado en primer término entre los que en Sevilla escriben de toros. Yo, que reconozco mi insuficiencia, y que veo la necesidad en que nos encontramos de aprender algo bueno, celebro la aparición de El Nene, entre los compañeros, y con un saludo cordialísimo le envío mi más sincera enhorabuena por los éxitos presentes... y los futuros. Que no serán pocos.»

En el Gobierno civil han solicitado, la Acaemia de Billar y el café del Comercio, el establecimiento de unos juegos que, según dicen los solicitantes, son de azar. El Gobernador remitió las instancias al informe del fiscal de la Audiencia, y este las ha devuelto manifestando que no conoce los aludidos juegos. Hoy ha estado el Sr. Guerrero de Miguel en los sitios indicados para informarse de si son ó no licitos aquellos. Creemos de mucha importancia cuanto se haga en este asunto, porque sería harto sensible que sin ese celo de nuestras autoridades pudiera darse el caso de que en Sevilla se jugara a los prohibidos, cuando es público y notorio lo que se hace por evitarlo. Los ayuntamientos de Lebrija y Puebla junto a Coria han terminado y expuesto al público, por el plazo y a los efectos legales, el apéndice al amillaramiento de la riqueza rústica y pecuaria del año 1897 a 98 y el proyecto de presupuesto adicional respectivamente. Vecinos de la calle de Tetuan se quejan del abandono en que la tienen los empleados de la limpieza pública. Frente al teatro de San Fernando hay un gran montón de inmundicias desde hace varios días. En el expreso de esta tarde ha marchado a Madrid el conocido impresor de aquella capital Sr. Romero, editor de El Tiempo y de El Pais.

El ayuntamiento de Coripe ha ingresado lo que adeudaba por atenciones de primera enseñanza. La empresa arrendataria de la recaudación de contribuciones saca a subasta, por segunda vez, una finca de esta capital. La subasta se verá a las 24 del mes actual. Celebrada a las 12 de la tarde de hoy, en el salón de sesiones de la Diputación, la subasta anunciada para contratar, hasta 30 de junio de este año, el tocino y manteca de cerdo con destino al consumo de los establecimientos provinciales de Beneficencia de esta capital, fué declarado desierto el remate por no haberse presentado proposición alguna. Mañana domingo habrá exhibición en el Cinematógrafo de la calle de las Siervas, 68, con arreglo al siguiente programa: 1.º El León. 2.º Patinador cómico. 3.º Carroceros franceses. 4.º Tron en Australia. 5.º Carroceros en el matorro. 6.º A los toros (llegada de Mazzantini y su cuadrilla a la plaza de Madrid).

Dice El Imparcial de ayer: «Hoy se reunirá el Consejo de Instrucción pública y la sección primera del mismo para tratar de las reformas que se proyectan introducir en la organización de las Escuelas Normales.» De modo que ahora discute ese proyecto el Consejo, que lo examinará naturalmente con la reflexión, con la calma y con el buen sentido que son tan propios de ese alto cuerpo consultivo. Las discusiones del Consejo darán motivo al público y a la prensa para conocer las opiniones que sobre este particular prevalecen, y después se verá el pensamiento predominante del gobierno y luego Dios sobre todo, que es en definitiva lo que acontece siempre. Todo lo que hace Dios está bien hecho. La subsecretaría del ministerio de la Gobernación ha dirigido al gobierno civil un telegrama diciendo que la Gaceta de mañana declarará limpias las procedencias de Jokoham (Japón) y Fackeku (Formosa), sea cual fuese la fecha de salida. Se interesa la presentación en las oficinas de la comandancia de la Guardia civil, para un asunto de su interés, del teniente coronel del instituto, retirado, D. Francisco Tirado y Pérez, cuyo domicilio se ignora. Servicios prestados por la Guardia civil de esta comandancia: En Bormujos ha sido capturado Cristóbal Moreno Librero, reclamado por el juzgado municipal de dicha villa. En la noche del 3 al 4 del actual penetraron unos ladrones en un granero de D. Andrés Bueno, vecino de Aznalcóllar, fracturando una ventana y llevándose gran cantidad de trigo. Al tener conocimiento del robo el comandante del puesto de la Guardia civil, practió activas pesquisas que dieron por resultado la detención de Rosendo Borrero Gomez y Aniceto Vargas Marquez, autores del expresado delito. A los detenidos les fueron ocupadas una escopeta y una navaja de grandes dimensiones. Se encuentra gravemente enfermo nuestro amigo D. Jesús Martínez Jimenez, aspirante de primera clase de la administración de Hacienda. Desearnos al paciente su rápido y completo restablecimiento.

La recaudación total en la Aduana de esta plaza por derechos de arancel y consumos ha ascendido en el día de hoy a 32.465 pesetas con 85 céntimos. En la villa de Cantillana se verificó ayer por fuerzas de carabineros de esta comandancia la aprehensión de varios fardos de tabaco de contrabando que han quedado a disposición del señor delegado de Hacienda. Se encuentra en Sevilla el médico de Huelva D. Juan Acosta. En la Exposición de Bellas Artes del Ateneo se han presentado hoy los cuadros siguientes: Uno D. Felipe Gil Gallango titulado Camino de la Algabe, y tres D. José Pedraza, titulados Triste despedida, Paisaje de Alcalá y En el gabinete. Este mismo artista ha presentado un espejo orlado de azulejos y dos tibores imitación al antiguo. En el Palacio Arzobispal ha tomado hoy colación el nuevo canónigo por oposición de Jerez de la Frontera D. Antonio Nieto. Se ha publicado el número 2 de La Unión Republicana Obrera y el 127 del bisemanario republicano El Aviso. Mañana domingo, a las ocho de la noche, dará una conferencia en el Circulo Educativo de Unión Republicana D. Luis Enriquez de Palá, sobre el tema «Soberanía de los pueblos, fuerza del derecho y derecho de la fuerza». En el tablón de anuncios del Palacio Arzobispal se ha fijado hoy un edicto para la provisión de una canonjía vacante en la santa iglesia metropolitana de Zaragoza, que ha de proveerse en el término de 50 días, que espiran el 20 de Abril del presente año. Ampliando nuestro suelto titulado Hiler delgado, publicado en la edición de anoche, debemos manifestar que en junta administrativa celebrada en esta delegación de Hacienda, se acordó que las localidades no numeradas de los teatros y plazas de toros, no debían abonar cantidad alguna por el impuesto del timbre; pero que contra este acuerdo formó voto particular el representante de la Compañía Arrendataria de Tabacos y está pendiente de resolución dicho voto particular de la intervención general del Estado en la Arrendataria de Tabacos. Personas que deben estar bien enteradas nos manifiestan que la declaración de responsabilidad contra el alcalde y concejales del ayuntamiento de La Campana, estuvo bien hecha por esta delegación, puesto que hasta el día 12 del actual no satisfizó por completo el segundo trimestre de su cupo de consumos. Hoy que ya tiene cubiertas sus atenciones con el Estado, le ha sido levantada dicha responsabilidad. Se encuentran en esta capital el abogado de Marchena D. Manuel de la Barrera y D. Enrique Calderón. El señor delegado de Hacienda ha tomado se manifieste inmediatamente a la empresa arrendataria de cedulas personales la cláusula del contrato de arriendo referente a satisfacer a los ayuntamientos el importe de los reintegros municipales. El liquidador del impuesto de derechos reales de Morón ha remitido a la administración de Hacienda los documentos respectivos a las testamentarias de doña Maria de la Concepción Lara Calero, D. Juan Perez Orellana y D. Angel Perez Lara, con el estado de valores de las fincas de los mismos. Estando en vigor la base 13.ª de la instrucción de recaudación de 12 de Mayo de 1895 y real orden de 21 de Junio del mismo año sobre anticipo de cuotas de contribuciones, los señores contribuyentes que deseen verificarlo por el cuarto trimestre del actual ejercicio pueden solicitarlo de esta tesoreria de Hacienda durante la última quincena del mes corriente, con expresión del nombre si lo efectúan, por sí, ó presentando por legal bastante que los acredite debidamente, si son administradores ó apoderados de los solicitantes, cédula personal, pueblo de origen de los recibos y detallar si es por territorial ó por industrial, en cuyo primer caso se expresará lo que corresponde a rústico y lo que a urbana, con la debida separación y claridad. No serán admitidas las instancias a las que falte alguno de dichos requisitos ó sean presentadas despues del día 31 de los corrientes. En las secretarías de los ayuntamientos de Villanueva de San Juan, Lantejuela y Cabezas de San Juan se encuentran de manifiesto los proyectos del presupuesto de ingresos y gastos correspondiente al ejercicio económico de 1897 a 98. En la de Carmona se encuentra así mismo de manifiesto, por término de 15 días, el apéndice al amillaramiento que ha de servir de base al repartimiento de la contribución territorial del próximo año económico. Han tomado posesión de sus puestos en el ayuntamiento de Villanarriego, el alcalde don Antonio Carrasco y Garrido, el primer teniente D. Gabriel Díaz Ponce, el segundo D. Manuel Orlesco Gonzalez y los concejales D. Antonio Delgado Garrido, D. José Solís Rodríguez, D. Alonso Muñoz Corchero y D. Francisco Domínguez Gonzalez. Vapores correos de la Compañía Transatlántica: El Panamá salió el miércoles 10 de Nueva York para Habana; El Santo Domingo salió el mismo día de la Habana para Nueva York; el Ciudad de Cádiz salió dicho día de la Habana para Puerto Rico; el Isla de Panay salió el jueves 11 de Suez para Port-Saíd. Uno de los puntos más visitados estos días por las señoras, con motivo de la festividad de San José, es la exposición de objetos para regalos, instalada en el establecimiento de los Sres. Lozano y Rodríguez, Campana 5. De fíaca que era me volví gruesa y con buena salud.—Muy débil y sin color alguno, con la tez amarillada y sufriendo de flores blancas, corrimiento, me moría día a día, sin encontrar un solo remedio que me curara; hasta el feliz día que tomé las píldoras ferruginosas del doctor HEINZELMANN. Con el uso de estas píldoras empecé a tener mucho apetito, alegría y ganas de divertirme, lo que durante ocho meses nunca había tenido. Muy contenta continué usando las píldoras ferruginosas del doctor HEINZELMANN por espacio de un mes y medio hasta que no necesité más por estar radicalmente curada. Hoy tengo muy buen color, alegría y buena disposición para los quehaceres, y de fíaca que era me volví gruesa. Voy este certificado para que lo publique en honor de sus píldoras. S. S.,—Josefina Keller, esposa del Sr. Carlos Keller, retiratista. Precio del frasco: Pesetas 3'90; agente en Sevilla: Farmacia de El Globo, calle Tetuan, núm. 20. El Alcalde Sr. R. de Rivas ha visitado al señor delegado de Hacienda en su despacho.

El Sr. Bol. digno delegado de Hacienda de esta provincia, ha pasado hoy un oficio al re presentante en esta provincia de la Compañía Arrendataria de Tabacos, manifestándole que vería con gusto se giraran visitas a las empresas arrendatarias de consumos, cedulas personales y del cobro de contribuciones, a los grandes centros industriales y mercantiles, y a todas las dependencias de la administración provincial, municipal, de justicia y eclesiástica. Nos parece justísima la determinación del Sr. Bol, pues entendemos que a los grandes centros es donde en primer término deben dirigirse las investigaciones por el impuesto de timbre y no en pequeños, como de las que nos ocupamos en nuestra edición de ayer. La cantidad recaudada por el tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a la suma de 116.033'73 pesetas, correspondiendo a derechos reales a 889'66, al impuesto sobre pagos 130'38, y a contribuciones indirectas 98.464'58. La Aduana de esta plaza Ingresó ayer en la cursaal del Banco de España y a la cuenta del Tesoro 97.968'25 pesetas, recaudadas por los distintos conceptos que tiene a su cargo. Por la depositaria-pagadora de Hacienda de esta delegación se han satisfecho 25.651'22 pesetas, para atender a las obligaciones del Estado durante el día de hoy. Por la fuerza de carabineros se ha aprehendido en Cantillana una caballería mayor con una carga de 127 kilos de tabaco de contrabando, cuyo acto se verá en junta administrativa el lunes próximo. Hoy han sido enviados gran número de cartetes anunciadores de los festejos de Abril a distintos ayuntamientos de la Península. Ha salido para Madrid el director de la Compañía sevillana de electricidad Sr. Gutman. El lunes próximo se reunirá la junta provincial de Sanidad. De paso para Jerez ha llegado a esta capital el Sr. D. José Lopez Díaz, abogado fiscal de la Audiencia de Madrid y hermano político de nuestro querido amigo el concejal de este Ayuntamiento D. José Ternero. La familia del naufrago del Aznalfarache D. José Camacho ha solicitado del Ayuntamiento establecer una verja en la sepultura de dicho señor en el cementerio de San Fernando. Ha sido nombrado guarda nocturno de los calles Cruz Verde, Palacio Malaver, Gonzalez Cuadrado, Alcalá y Pedro Miguel, Manuel Morales y Ruiz. El Gobernador civil, el ingeniero director de las del puerto, Sr. Molini, y algunos vocales de la junta, han hecho hoy una excursión por el río para ver el estado de las obras. Han llegado hasta la Corta. El presidente de la estudiantina «Blanco y Negro» nos ha remitido cinco bonos de pan que repartiremos entre los pobres. Estos bonos han sido costeados con la cuarta parte del importe de la recaudación hecha por dicha estudiantina durante los días de Carnaval. Una copa de Kola-Kola Begas despues de las comidas es el mejor y más grato tónico y digestivo que se conoce. Si para las personas sanas es conveniente, por cuanto se evitan las malas digestiones y enfermedades de estómago, para los ancianos, convalescientes, débiles y anémicos se hace indispensable por ser lo que más les resanima y entona. De venta: Farmacia del Dr. Delgado, Tetuan núm. 20. Las cremas y emulsiones de aceite de hígado de bacalao contienen poca materia mollosa y poseen débil eficacia; por el contrario, el Morrhuol creosotado de Chapotauit, que reúne las cualidades tónicas del aceite de hígado de bacalao a las propiedades antisépticas de la creosota, ejerce rápida acción curativa en las gripes, irritaciones de los bronquios y enfermedades del pecho. Recurrían los jóvenes, en 1890, a las cápsulas de copaliba y a las inyecciones, para mejorar lentamente las afecciones particulares a su edad; hoy obran con más cordura y se curan en 48 horas tomando el Sándalo Midy.

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTERIA Sierpes, 43, (esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO

Anuncio A voluntad de los albaceas testamentarios de la señora doña Francisca Garcia Fernandez Chaves se sacan a subasta las casas en esta ciudad, que a continuación se expresan: 1.º Calle Martínez Montañés, núm. 23, actual. 2.º » Corral del Rey, núm. 9, actual. 3.º » Res, núm. 15, actual. 4.º » Bailén, núm. 12, novísimo. El acto de la subasta tendrá lugar el lunes 22 del corriente mes de Marzo, a las doce de la mañana en el estudio del Notario D. Ildefonso Calderón y Cubas, donde están de manifiesto los títulos de propiedad y el pliego de condiciones para la subasta. Sevilla 6 de Marzo de 1897.

Azulejos-Valdecabres (patentados) AZULEJO EL MAS BELLO Y BARATO Inodoros de la casa Valdecabres Se sirven en el acto los pedidos. MIGUEL AGUADO Y C.ª Cobos, 6.—CADIZ

Agresión a una joven

En la inspección del distrito de San Roman se presentó esta mañana José Ojeda Escobar, manifestando que al transitar anoche a las nueve por la plaza del Pelicano, acompañado de sus hijos Manuel é Isabel, salió a su encuentro Manuel del Río, disparando a su hija Isabel tres tiros, sin que afortunadamente hicieran blanco. Segun nuestras noticias, el Miguel hacia tiempo requeria de amores a la Isabel, agraciada joven de 18 años; los desdenes de ésta y el negarse a tener relaciones con el agresor, ofuscaron a éste al extremo de atentar contra la vida de la muchacha. El Miguel, segun parece, iba acompañado de un soldado cuando cometió el atentado, dándole los dos a la fuga.

Noticias religiosas

Anoche, al terminar la plática en la misión que está llevando a cabo en el corral de la calle Arrayan el reverendo padre Mazono, de la Compañía de Jesús, una pobre mujer pidió a voces confesión, diciendo que era una gran pecadora y que no queria estar un momento más en poder del demonio.

El virtuoso sacerdote que ha llevado el cumplimiento de la verdad eterna a centenares de criaturas en dicha casa de veindad, exhortó a la pecadora arrepentida a perseverar en sus buenos deseos, prometiéndola para el domingo hacerla participante del Pan Eucarístico. Mañana, pues, será la Comunidad general de aquellos fieles que hayan aprovechado la santa misión. Continúan los ejercicios espirituales en el Sagrado Corazón del Valle, asistiendo inñinidad de señoras y señoritas de esta capital. Mañana celebra cabildo de elecciones la hermandad de Nuestra Señora de la O.

Puntos é ies

No somos los llamados a averiguar quén pone los primeros sobre las segundas ni siquiera a decir si se ponen ó no; pero como la cuestión interesa al público, reproducimos sin comentarios, porque no nos incumbe hacerlo, las siguientes líneas que anoche publica La Región. Dice así nuestro estimado colega: «Sr. D. Pedro Rodríguez de la Borbolla. Los telegramas de crisis que ha venido publicando El Porvenir durante tres ó cuatro días, han perjudicado grandemente el espíritu de seriedad que usted quiere imprimir en el periódico, por usted reanimado y por usted lanzado a los vientos de la popularidad y de la callejería. Decir una vez que la crisis está planteada, otra que está resuelta, y por último, como hoy, asegurar que el nombramiento de Primo de Rivera ha sido rechazado por S. M. la reina sin anular la dimisión del gabinete, es tan disparatado que basta por sí solo para matar un periódico de que serlo é imparcial presume y con ese carácter quiere presentarse y ser acogido por el público. Acaba usted de llegar y por su feliz regreso le damos la bienvenida, advirtiéndole de paso que esas planchas políticas que El Porvenir le su corresponsal ha venido tirándose estos días, la gente las atribuye a maquinavimos de usted, ó a ligereza y parcialidad políticas del corresponsal. Contrastaron durante ese tiempo los telegramas de El Porvenir, pesimistas respecto a la situación del gobierno, y los que al mismo tiempo publicaba El Noticiero recogidos en la atmósfera imparcial que en Madrid respira. Sirvasse usted advertir en esa redacción, que no extremen ni desfiguren las noticias, porque de lo bueno y lo malo a lo ridículo y lo risible hay un solo paso a que El Porvenir está muy próximo a caer por ese camino. Y aparte de las visitas de los conspicuos a usted en Madrid y a otras cuantas cosas íntimas a los fines de un periódico serio, todo prueba que lo pase el público, menos la invención melodiosa de sucesos que solo existen en el deseo de sus correligionarios madrileños.»

Concurso hípico de coches

Sabemos que el programa de esta fiesta complementaria de la Exposición de ganados, será redactado por los Sres. León y Primo de Rivera y Sánchez Dalp, en la siguiente forma: Primer grupo.—Premios: 1.º Medalla de oro. 2.º Medalla de plata. Tres menciones honoríficas para toda clase de carruajes enganchados a cuatro ó más. Segundo grupo.—Premios: 1.º Medalla de oro. 2.º Medalla de plata. Tres menciones honoríficas para toda clase de carruajes enganchados a dos ó tres. Tercer grupo.—Premios: 1.º Medalla de oro. 2.º Medalla de plata. Tres menciones honoríficas para toda clase de carruajes de enganchados a un solo animal, inclusive los tanden. Condiciones generales.—Artículo 1.º Participar a los premios habrán de sujetarse los señores a las condiciones del grupo a que participen con sus respectivos carruajes. Art. 2.º Los propietarios de carruajes, al hacer la inscripción, declararán el grupo a cuyos premios aspiran. Art. 3.º Las inscripciones se harán en la secretaría municipal, desde el día 1 de Abril al 17 sin devengar derecho alguno.

Ante Diego gargallo, coronel de Cazadores, plaza de San Juan, describiendo el día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895. Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Para la descripción del día de la victoria de San Juan de los Rios, 1895, véase el número de hoy.

Carnes de vaca de 160 a 2 pesetas kilo; de ternera de 8 a 3'50; de cerdo y macho de 1 a 1'40...

Omnium Sanctorum Juan Blanco Alamo, soldado; Pedro Escrivano Enriquez, id.; Antonio Molina Robles, alegó padecer hernia...

Sucesos

En la baranda del puente de Isabel II se sentó esta madrugada José Jimenez Bonilla, quedándose dormido y cayéndose de espaldas al río...

Ecos ciclistas

Esta mañana llegó a Sevilla el campeón de la novena región de la Unión Velocipédica Española D. José Tejero y Vizcaino...

como dice Lamennais, las lágrimas son hijas del remordimiento, porque a veces se llora no solo por el porvenir, sino por el pasado...

El jefe de los carlistas vallisoletanos niega que éstos estén organizados militarmente. Califica de miserables a los articulistas que sustentan tales especíes...

De Cuba

La cuestión de los billetes

Dicen de la Habana que el Diario de Manila pide la recogida de los billetes, sustituyéndolos por otros del Banco de España...

La prensa

Madrid 13, 9 m. Pregunta este periódico: ¿Por qué no se publica el telegrama dirigido por el gobierno al general Polavieja?

Las lágrimas

Hace siglos que los filósofos, los historiadores y los poetas, y acaso la humanidad entera, están echando a volar el pensamiento para descifrar ese enigma que se llama lágrimas...

De Filipinas

Avanzando.—Viveres y municiones Madrid 13, 9 30 m. Preparanse nuevos caminos para que las tropas puedan seguir avanzando sobre Ibus...

Una partida en la provincia de Laguna

Limpia de rebeldes la provincia de Laguna ha aparecido una nueva partida de 400 hombres uniformada con trajes de la Guardia civil y regular armamento...

22 rebeldes destruidos.—Un fuerte

Los rebeldes trataban de reconstruir las trincheras de defensa para Bayuyangan. Se envió una columna para impedirlo y se les batió con tanta fortuna, que fueron muertos 22 insurrectos...

La cuestión Polavieja

Madrid 13, 10 m. El Imparcial ha oído decir que la familia Polavieja no sufre alarmas por la enfermedad de éste, creyendo que el emplasto de refuerzos será un eficazísimo remedio para su dolencia...

La viuda de Ruiz

Madrid 13, 10-30 m. Telegrafían de Washington que la viuda del dentista norteamericano Ruiz se ha presentado al secretario de Estado Mr. Jhon Sherman...

De Cuba

La cuestión de los billetes

Dicen de la Habana que el Diario de Manila pide la recogida de los billetes, sustituyéndolos por otros del Banco de España...

La prensa

Madrid 13, 9 m. Pregunta este periódico: ¿Por qué no se publica el telegrama dirigido por el gobierno al general Polavieja?

Las lágrimas

Hace siglos que los filósofos, los historiadores y los poetas, y acaso la humanidad entera, están echando a volar el pensamiento para descifrar ese enigma que se llama lágrimas...

De Filipinas

Avanzando.—Viveres y municiones Madrid 13, 9 30 m. Preparanse nuevos caminos para que las tropas puedan seguir avanzando sobre Ibus...

Una partida en la provincia de Laguna

Limpia de rebeldes la provincia de Laguna ha aparecido una nueva partida de 400 hombres uniformada con trajes de la Guardia civil y regular armamento...

22 rebeldes destruidos.—Un fuerte

Los rebeldes trataban de reconstruir las trincheras de defensa para Bayuyangan. Se envió una columna para impedirlo y se les batió con tanta fortuna, que fueron muertos 22 insurrectos...

Las bravías.—Muerte repentina

Valencia 13, 4 t. (Urgente.) Anoche rieron en el Grao dos mujeres de vida airada. Una de ellas resultó gravísima de una tremenda cuchillada...

Buques filibusteros

Madrid 13, 4-40 t. (Urgente.) El vapor Bermudas ha llegado a la isla Fernandina. El cónsul inglés le retiró los papeles...

Drama prohibido.—Hombres y material de guerra.—Precavido

Madrid 13, 4 55 t. (Urgente.) Las autoridades de Lisboa han prohibido la representación del melodrama Maceo el guerrillero cubano...

Los liberales.—Humores de crisis

Madrid 13, 5-15 t. (Urgente.) Los liberales dan muestras de gran expectación por conocer el discurso que en breve pronunciará el Sr. Sagasta...

La reina, Atienza y Sevilla.—Polavieja y Pidal

Madrid 13, 5 25 t. (Urgente.) El Sr. Atienza ha sido recibido por la reina. Esta dispuso al jefe de los liberales sevillanos una cariñosa acogida...

Operaciones

Madrid 13, 5-55 t. (Urgente.) Un telegrama oficial de Manila dice que la quedada organizada la cuarta brigada que queda formando parte de la división Lachambre para marchar sobre Ibus...

Polavieja y Lachambre.—El ataque a Ibus

Madrid 13, 6 t. (Urgente.) Los generales Polavieja y Lachambre han celebrado importantes conferencias en Parahaque...

De los carlistas

Madrid 13, 6 t. (Urgente.) En París preocupa bastante la agitación carlista de España. Asegúrase que D. Cánovas ha ordenado nuevamente a sus partidarios permanezcan tranquilos...

Martinez Campos

Madrid 13, 6-25 t. De Málaga telegrafían que el general Martínez Campos sigue reservado. El martes regresará a Madrid...

EN LA CUARTA PLANA

Tribunales.—Sección religiosa.—Sección de espectáculos.—Avisos oficiales.—Boletín comercial.—Sección amena.

KIOSCO

Se vende muy barato uno en buen estado. Dan razón en la Imprenta de este periódico.

A LOS PROPIETARIOS

RECIBOS DE ARRENDAMIENTO En buen papel, impresión clara y elegante a tres reales el ciento. Se venden en la administración de este periódico.



Modas

Para trajes de recibir, nada más bonito que el modelo que representa el figurín adjunto. Se hace todo de seda tornasolada, y como se ve, su forma no puede ser más sencilla...

Tribunales de quintas

Toca a su término la constitución diaria de dichos tribunales y ya hoy se han presentado muchos menos mozos ante ellos. Hé aquí el resultado:

Triana

Juan José Ramirez, no alegó nada, fué declarado útil para el servicio; Antonio Leguerr Santos, alegó padecer del vientre, fué declarado útil condicional; Manuel Espinosa Flores, no alegó nada, pero reconoció resultado con afección cardíaca...

Sagrario

Antonio Vazquez Tomás, no alegó, soldado; Diego Gallardo Villar, alegó padecer de la garganta, útil condicional; José Antonio Tinoco, corto de talla, quedó para revisión; Juan Casero Delgado, id., id.; Antonio Labrador Garrido, alegó exención moral, se le concedió plazo...

San Roque

Rafael Castaño Romero, no alegó, soldado; José Vazquez Ramirez, alegó padecer del pecho, útil condicional; Francisco Gomez Torres, no alegó, soldado.

San Martín

No se ha presentado mozo alguno. Se han citado a los mozos que deben comparecer en los días de mañana y pasado.

San Bernardo

Manuel Martín Cueto, soldado; Manuel Jaime Guerrero, soldado; Eduardo Carlos Carretero, soldado; Máximo Casado Alonso, soldado; Francisco Garcia Castilla, soldado; Manuel Rodríguez Regalado, alegó de la vista, útil condicional; José Manuel Garcia Coira, soldado; Juan Manuel Santaella y Acosta, soldado; Manuel de Jesús Ugil Romero, soldado.

San Lorenzo

Mozos: Francisco Chaves Palma, soldado, alegó del pecho, útil condicional; Francisco Cid de la Paz y Bueno, alegó padecer del pecho, útil condicional; Salvador Cano Pereda, soldado; Romualdo Espinosa Astolfi, soldado; Rafael Gonzalez Cano, útil condicional por padecer herpesiforme; Antonio Córdoba Malaver, soldado; Salvador Toro Martínez, soldado; Manuel Ramos Cano, soldado.

Tribunales

En la sección primera continúa la vista de la causa contra D. Nicanor Mulas y otros.

Hoy hace uso de la palabra el letrado don Francisco de P. Oliva, defensor de D. Pablo Lagleras.

La sección segunda conoce de una causa del juzgado de Sanlúcar la Mayor, por dos delitos de hurto de aceitunas, contra Joaquín Franco García como autor y Dolores Onís Real y Antonia Bandera Díaz como encubridoras.

El fiscal solicitaba se impusiera al primero la pena de tres meses y un día de arresto mayor por cada uno de los dos delitos y a las procesadas la multa de 125 pesetas a cada una.

El letrado defensor de los mismos, Sr. Díaz Canga, interesaba la absolución.

En el acto del juicio modificó el fiscal sus conclusiones, pidiendo que se absolviera a las procesadas y sosteniendo la acusación en cuanto a Joaquín Franco.

El Sr. Díaz Canga estableció conclusiones alternativas, pidiendo que se absolviera a su representado ó en otro caso que se le impusiera solo un mes y un día de arresto mayor por cada delito.

En la tercera se ve en juicio oral la procedente del de Osuna, por el delito de usurpación de terrenos, contra Cristóbal Cordero Saez.

Pedia el fiscal, en sus conclusiones escritas, que se impusiera al Cordero la pena de multa de 250 pesetas.

D. Cristóbal Vidal, contestando las conclusiones, interesaba la absolución.

En el acto del juicio oral sostuvo ambas partes sus pretensiones.

Esta tarde ha marchado en el expreso, acompañando al presidente de la Audiencia, el secretario de gobierno de la misma D. Joaquín Broquera.

Durante su ausencia se ha hecho cargo de la secretaría D. Francisco Ordoñez y Cáceres.

Señalamientos para el lunes Civil. Autos del juzgado del Puerto de Santa María á instancia de D. Joaquín Moreno de Mora contra D. Pedro Vidan García, sobre reivindicación.

Criminal. Sección primera. Magdalena. José Mayorga, por atentado.

Otra del mismo juzgado contra José Parra, por lesiones.

Sección segunda. Morón. Manuel Arroyo Ortiz, por estafa.

Sección tercera. Edija. Pastora Martínez, por estafa.

Sección religiosa Santos de mañana. La Traslación de Santa Florentina, virgen, las Santas Mártires del Valle de Eclija, y Santa Matilde, reina.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DE SAN FERNANDO. A las 7 y media, LAS DOCE Y MEDIA Y SERENO.

Avisos oficiales Orden de la plaza del 13 de Marzo de 1897. Servicio para el 14. Jefe de día: el teniente coronel de cazadores D. Manuel Pérez de Jaquinta.

Boletín comercial Mercado de aceites Existencia anterior: 1000. Entradas hoy: 600 arrobas, nueve.

Sección de cerdos Existencia anterior: 351. Han entrado hoy: 189. Han salido: Para el consumo: 98.

Matadero Reses cortadas en el día de hoy: 2 toros, 07 bueyes, 12 vacas, 1 novillo, 2 uteros, 5 erales, 15 añejos, 6 terneras, 48 carneros, 00 machos, 08 ovejas, 00 cabras.

Sección de vinos Mercado de Valencia Espiritu de vino que, sin ser refinado, tiene 94 ó 95 grados. Cántaro de 16'77 litros, de 88 grados, 9'87 pesetas.

Table with 3 columns: CLASES, Precios, Medida ó peso. Lists various goods like Alfalfa, Algodón, Altramuzos, etc.

Idem, id., clase corriente, id., de 88 grados, 9'12. Idem, de orujo, id., de 88 grados, 7'50 á 9'12.

Sección amena Jeroglífico



Solución al jeroglífico anterior: El ser feliz no se encierra en los bienes de la tierra.

SECCION DE ANUNCIOS

Advertisement for 'El Vigor del Cabello del Dr. Ayer' featuring an illustration of a woman and text describing hair care benefits.

Advertisement for 'Emplastos Perforados Americanos' by 'The Doctor Winter', including an illustration of a man and detailed text about the product.

Advertisement for 'Bicarbonato de Sosa Químicamente Puro' by 'Torres Muñoz', describing its uses for stomach and digestive issues.

Para GOTTEMBERGO COPENHAGU y ESTOCOLMO. El vapor sueco NORGE saldrá de Oádiz á fines del actual.

Almacenes espaciosos apropiados para grandes industrias; dos situados en la huerta de la 'Cerdobera'.

SE ARRIENDA el cortijo de Torrealba, sito en el término de Las Cabezas de San Juan.

SE VENDEN MESAS de billar de palo y carambolas á precios reducidos.

SE ARRIENDA la casa calle Teñan, 21, con piso bajo principal y segundo.

BLANCO Y NEGRO PUBLICA EN SU NUMERO DE ESTA SEMANA LA VEDA

EL FANTASMA PARDO BAZÁN y MENDEZ BRINGA FRAGMENTO POÉTICO José J. Herrero y M. Abades

LA LEY DE CHOQUE Historieta de Mecachis

Exposición Artística de los patios de Ultramar cinco planas cuya delicada confección ha de llamar justamente la atención del público.

Siesta de una Griolla (de fotografía) Instantánea, Crónica, Portafolio, Mesa revuelta y otros originales de redacción.

Advertisement for 'TOS' (cough medicine) by 'Dr. Andreu', describing it as a safe and effective remedy.

Advertisement for 'IBARRA Y COMPANIA SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES' listing routes to Bilbao, Marsella, and other ports.

CRISTALES COMUNES dobles, muselinas, colores, catedral, moldados, etc. etc.

SE VENDEN 3.000 reales. Utilidades diarias 400 reales. Se vende el secreto.

SE VENDEN cuadros, grabados, aparatos de gas, hembra y varios muebles.

EN UNA CASA que no es de linderos se arrienda un piso principal amueblado con toda comodidad.

SE ARRIENDA la espaciosa casa, en la calle de la Cuna, num. 23, propia para oficinas industria, hospedajes, etc.

Se venden varias fincas en esta capital en módico precio.

SE HACE ALMONEDA de varios muebles calle Dalia, num. 2, junto á la calle Zaragoza ó plaza Molinero.

Large advertisement for 'SIN-SUERTE HISTORIA DE UN NIÑO PERDIDO' featuring a story about a boy and his father.

Continuation of the 'Sin-Suerte' story, describing the boy's adventures and his father's search for him.

Continuation of the 'Sin-Suerte' story, detailing the boy's escape and the father's eventual discovery of his whereabouts.